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青少年健全育成連盟表彰について 

 西地区にお住まいの皆様にはコロナ禍の中ではありますが、ますますご健勝のことと拝察申し上げます。 

 平素は自治協議会活動に何かとご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 令和 2年度を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の話題で持ち切りの年でした。佐世保市では令和 2年 4月にコロ

ナウイルス感染症の波が押し寄せて以来、その感染状況の波に一喜一憂する毎日でした。行事については年度初めより人が集

まる総会は、「密」になるとの事で開催は自粛となり、その後の行事も次々と中止になりました。その中で、年末の『きらきら

フェスタ』は皆様のご協力により、実施することができました。また、小中学校主催の『夢を語ろう会』への参加も地域の皆

様にご協力いただきました。そして佐世保市防災危機管理局の指導の下に地域安全部会と公民館館長・自治会長を中心に「西

地区防災計画」を作成し、皆様のお手元にお届けすることができました。活動が制約された自粛期間中は、次年度以降に向け

ての行事及び地域と学校との連携を含めた地域活動のあり方、そして行事開催時期の検討・見直し期間と捉えることができ、

いろいろと議論を交わすことができました。 

 次年度はコロナウイルス感染症対策とコロナワクチン接種の結果、地域の皆様が、お互い安全安心な状態で活動できるよう

願うばかりです。 

 佐世保市青少年育成連盟より「地域における青少年の健全育成に多大な貢献

をされました」ということで、令和 3年 1月 23日に表彰を受けました。 

 本来は会場で来賓の方々の前で表彰を受ける予定でしたが、今年は、コロナ

ウイルス感染拡大防止対策として表彰式はなく、佐世保市社会教育課・妻夫木

先生から西地区自治協議会に表彰状が届けられました。当日は中倉会長と地域

子育て部会・小川部長が受け取りました。この受賞を励みとしてこれからも、

西地区の子どもたちが健全で健やかに育つよう活動して参りますので、これか

らも地域皆様のご支援とご協力よろしくお願い致します。 

～令和 2年度を振り返って～                西地区自治協議会 会長 中倉 孝行 
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総務部会 

コロナ禍において今年度の行事はほと

んど中止される中、３密を避けて総務部

会を毎月 1 回開催し各町との情報交換を

行いました。特に近年は、大雨や台風の影

響により道路崩壊や家屋崩壊等の被害が

課題となり、いざという時に役にたつよ

う地域安全部会と連携し、各町の危険個

所を調査し「西地区防災計画」を作成しま

した。 

地域子育て部会 

 子育て部会では、交流事業や伝承の行

事を通して地域の子ども達と繋がりを深

めて行ける様に活動の内容を再検討して

まいりました。 

子ども達が西地区を好きになり、ここで

育った事を嬉しく感じてもらえる様に頑

張っていくつもりです。今後とも地域の

皆様方のお力添えを宜しくお願い致しま

す。 

地域福祉部会 

 地域福祉部では、2回の部会を行い、

今後の地域福祉部会の活動について

話し合いを行いました。次年度は、「バ

ッゴー大会」と「鬼火だき」を担当す

る予定です。地域の皆様が安心して行

事に参加頂けるように、部員の皆さん

と協力していきたいと思っておりま

すので、今後とも宜しくお願い致しま

す。 

地域安全部会 

 本年度は、部員のチームワークにより

「西地区防災計画」を作成する事が出来

ました。月 1回のパトロールでは、通学路

飛び出し禁止シールやスクールゾーン標

示板の取り換え、危険個所の補修等を行

いました。また「きらきらフェスタ」の飾

りつけを行いました。今年は、女性部員が

二人加わり、女性ならではの視点が増え

充実した活動ができました。次年度は、夜

間パトロールも実施したいと思っており

ます。 

地域支援部会 

 この一年間、コロナ禍で何も活動でき

ず、地域支援部会としてどの様な活動を

すれば良いのか分からない年でしたが、

部会を開きいろいろな意見を交わす事に

より、地域支援部会としての活動の方向

性が見えてきたように思います。次年度

は、地域支援部として活動して参ります

ますので、皆様のご支援とご協力どうぞ

よろしくお願い致します。 

令和 2年度の活動について 

   

令和 2 年度『地域未来塾』

と 

『こんぴらっ子教室』は無

事終了致しました。 

部会長 山下 昌昭  部会長 小川 信枝  部会長 安本 嘉徳  

部会長 濱崎 和義  部会長 山口 元子   
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